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Protokoll Vorstandssitzung 24.04.2023
Sitzung 24. April 2023, 18:40 - 20:30, HG F 33.2

Anwesend Felix Walcher (FW), Nic Cantieni (NC), Finn Seibert (FS), Nicolai
Drapp (ND), Julie Nussbaumer (JN), Jasmina Rui (JR), Andreas
Hirsch (AH), Sonja Merkle (SM), Maurice Behanzin (MB), Robin Jeger
(RJ)

Abwesend Alexander Schoch (AS)

Gäste Jakob Lüdke (JL), Benedikt Horn (BH)

Sitzungsleitung FW

Protokoll SM, RJ

Felix begrüßt alle ganz herzlich und eröffnet die Vorstandssitzung.

Protokoll 18.04.2023
Abstimmung: einstimmig angenommen.

Präsidium

1) AV-MAVT Essen
FW: Einmal im Semester gehen wir mit ihnen zum Mittagessen. Falls ihr am 04. Mai Zeit
zum Mittagessen habt, meldet euch doch bei mir.
~einige melden sich zum gehen~

2) Conquering
FW: Am 1. Mai ist Conquering. Ich hatte die Idee einen Stand zu machen, bei dem man
sich Sahne ins Gesicht schmettern kann. Das findet mittags statt. Wer könnte dann am
Stand sein?
~es melden sich wieder einige~

18:44 Uhr: JL betritt die Sitzung.

3) MR Vorbereitung
FW: Eigentlich wäre an diesem MR die Rechnung 2022 besprochen worden. Das wurde
verschoben. Trotzdem sollten wir über ein paar Dinge sprechen. Bitte stellt sicher, dass
ihr euch auf den MR vorbereitet.
FW: Am letzten MR wurde gefordert, dass die Wirtschaftlichkeit des Polykum überprüft
wird. Das haben sie gemacht.
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FW: CupCondoms. Wir haben das jetzt auch an unserer Back in Black Party gemerkt:
Man kann diese nur an eine Person verkaufen. Es ist leider nicht möglich, diese danach
gut zu säubern und zu trocknen. Ist jetzt eben die Frage, wie das gemacht wird, da das
überlegte 'Ausleihsystem’ so nicht mehr funktioniert. Außerdem braucht es Strohhalme
für diese.
FW: Es gibt eine Reform der exekutive Struktur des VSETH. Grundsätzlich werden für
einige Vorstände Teams erschaffen, um sie zu unterstützen.

MR Vorbereitung - SPOD
FW: Am letzten MR wurde dem SPOD eine Art Ultimatum gestellt. Nun wurde ein Antrag
auf Auflösung der Kommission SPOD gestellt.
BH: Der SPOD ist die Designkommission des VSETH und für alle Design-Interessierten
offen.
~erzählt die ‘Geschichte’ des SPODs~
FW: Wir sollten uns eine Meinung bilden. Am FR gab es auch schon Rückmeldungen von
mehreren Fachvereinen, es würde nicht so gut laufen. Mich würde interessieren, wieso
ihr der Arbeit nicht nachgekommen seid?
BH: Wir versuchen immer alle Anfragen zu bearbeiten. Ich kenne nur 2 konkrete Fälle, bei
denen es nicht funktioniert hat. Einmal beim VCS und beim Polykum. Das war leider
Misskommunikation und nichts Persönliches.
FW: Eure Website hat sich auch nicht wirklich verändert. Warum ist da nichts passiert?
BH: Unsere Motivation war langsam auch nicht mehr so hoch, wenn wir konstant “Beef”
mit dem VSETH haben. Die Kommunikation mit dem VSETH oder anderen Fachvereinen
sieht auch nicht immer rosig aus. Es kann nicht sein, dass ich oft solche Sachen nicht
mitbekomme. Von der erneuten SPOD Auflösung habe ich erst durch die
MR-Traktandenliste.
FS: Architektura plant, den SPOD zu übernehmen und quasi ein Designteam für den
VSETH zu machen. ~Allgemeine Empörung~
FW: Wie sähe eure Zukunft aus?
BH: An den Meetings sind wir ein Dutzend Leute. Und haben 5 Vorstandsposten.
FS: Ihr seid eine relativ kleine Kommission, warum so viele Posten?
BH: Wir haben alles schlau nach Interesse und Zeitbudget aufgeteilt. Zwei Personen
schaffen die ganze Arbeit nicht.
BH: Die Abschaffung des SPODs ist seit 2019 in den MR-Traktanden. Wir versuchen dem
VSETH zu helfen. Irgendwie sehen das aber nicht alle so und wenden sich irgendwann
gegen uns am MR. So ergibt es keinen Sinn den SPOD weiterzuführen. Mit dem letzten
VSETH-Vorstand hat die Zusammenarbeit auch besser funktioniert und wir haben
Anfragen von ihnen bekommen. Mit dem diesjährigen Vorstand sieht es jedoch anders
aus…
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NC: Der VSETH Vorstand sagt genau dasselbe über euch… Die Wahrheit liegt
wahrscheinlich irgendwo dazwischen. Es ist schade, dass es natürlich ein paar Leute
gibt, die das gerne machen würden.
JN: Die könnte man jedoch in anderen Vereinen unterbringen.
NC: Im Moment schaut es auch so aus, dass der SPOD VSETH-Intern kaum genutzt wird.
BH: Kleinere Fachvereine nehmen unsere Hilfe regelmäßig in Anspruch.
FW: Es gibt wohl 2 Optionen: Entweder Führungswechsel oder ihr werdet abgeschafft.
Wenn es niemanden mehr gibt, der für den SPOD bereit ist zu kämpfen, können wir euch
auch nicht mehr am MR unterstützen. Die Kommission kostet ja nichts. Und wenn es
motivierte Mitglieder gibt sehe ich am SPOD kein Problem.
NC: Korrekt. Wenn jedoch der VSETH den Leuten hinterherrennen muss, die sagen sie
würden es gerne machen dann ergibt der SPOD auch keinen Sinn. An den MR muss
jemand mit Energie kommen. Am besten dein Nachfolger. Sonst sehe ich beim SPOD
keine Zukunft…

~JL und BH verlassen um 19:52 die Sitzung~ 

4) Vorstandsreise
FW: Die Vorstandsreise findet, wie ihr wisst, am 18. - 21.Mai statt. Ich habe die Situation
mit der SBB unterschätzt, wir müssen mit dem FlixBus fahren. Ist auch nicht schlecht,
fahren über Mailand. Spart uns auch recht viel Geld. Wird trotzdem gut!
~allgemeine Vorfreude~

Quästur
-

Information
-

IT
-

Kultur

1) Sommerbar
FW: Sind wir angemeldet?
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ND: Ich bin dran. Traditionell ist das ja Sache der RandomDudes. Ich habe ihnen einen
Reminder geschickt. Wir haben Zeit bis zum 07. Mai.

2) Absolventenparty wenig Leute
MB: Obwohl wir die Einladung schon vor 2 Monaten rausgeschickt haben, sind kaum
Teilnehmer angemeldet. Idee war eine Reminder Mail an alle Adressen die wir haben zu
schicken. Helfersheet kommt am Mittwoch.

3) ESF Bar
ND: Wir wurden gefragt, ob wir wieder was machen wollen. Ich habe zugesagt und mich
als Koordinator bereit erklärt. Es findet am 28. September statt.

HoPo ITET

1) Student Panel Berufungskomission
FS: Berufungskommission war letzte Woche. In der dritten Runde gibt es das Student
Panel. Bei dem die 3 Kandidaten interviewt werden. Ich organisiere das mit Ashi. Falls
euch spezifische Fragen von uns als Fachverein einfallen, lasst sie mir doch gerne
zukommen.

HoPo MAVT

1) Protokoll Treffen mit Bardow
RJ: Das Protokoll fürs Treffen mit Bardow ist zugänglich. Er hat uns zugehört und mit
uns Pizza gegessen.

2) Fokusprojekt Problematik
RJ: Ich habe mit Velona telefoniert, da Besorgnisse bei uns angekommen sind. Es
wurden einige Fokusprojekte nicht angenommen, da die Fokusprojekte ETH-Intern sein
müssen. Dieses Jahr werden mehr Studenten pro Fokusprojekt zugelassen, was das
ganze kompensiert.

3) PSE Tutoren
RJ: Möchte noch jemand mitmachen? Mir fehlen noch ein paar Leute. Fragt doch bei
euren Kollegen noch mal nach… Danke

ER
-
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Infrastruktur
-

Verschiedenes

1) Zeichnungen
- Masterweekend Haus (FW; NC)
- EESTEC Haus (FW; NC)
- Nayax Payment (FW; NC)
- Kontakt CV-Check (FW; NC)
- Sponsoringvertrag Industrytalk Swissnuclear (AH; NC) <3
- Sponsoringvertrag Sushinight HS23 (AH, NC) <3
- Varian Exkursion (JR, NC)

2) Was macht Felix im AMIV?
~FWMacht eine Präsi-Präsi, WOW!~

FW beendet die Sitzung um 20:30 Uhr.
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